

# Paro Cultural Bello

## BOLETÍN DE PRENSA

Bello, 29 Julio de 2022

### FIESTAS DEL CERRO QUITASOL EN BELLO: EL DESCONTENTO DE ARTISTAS Y CULTORES

*Las Fiestas del Cerro Quitasol fueron el “florero de Llorente” para que artistas y cultores del municipio de Bello, se movilizaran y activaran una ruta de trabajo para la construcción de un pliego de exigencias, alrededor de temas como aumento del presupuesto para cultura, reconocimiento a los artistas locales, protección de derechos para los mismos, gobernanza cultural, entre otros.*

Mientras la administración municipal de Bello celebra las **Fiestas del Cerro Quitasol** entre bailes, eventos masivos y una que otra actividad de interés artístico cultural; allí, en medio de estas celebraciones, se encuentran los artistas locales y los diferentes líderes de procesos sociales y comunitarios, quienes se preguntan: ¿Cuál es el sentido de las fiestas de un municipio que se ufana de ser “ciudad de artistas”, si no hay una valoración y un reconocimiento a quienes día a día producen los saberes que constituyen el tejido cultural?

Ante este panorama, desde el pasado 26 de julio, artistas y cultores de Bello nos venimos movilizandando en torno a las problemáticas que aquejan al sector, pero también sobre la mirada de la ciudad y el sentido de las “Fiestas” locales. Es por esto que estamos diseñando una ruta de trabajo que posibilite la construcción de un pliego de exigencias, así como las estrategias que nos permitan caminar en clave de movimiento y así crear las condiciones para mandar cultura.

El arte y la cultura son herramientas de transformación, y en un país como el nuestro, se han convertido en la manera de resistir de los pueblos, de mantenernos vivos y en perspectiva de avanzar hacia otros mundos posibles. Así las cosas, más que un tema meramente sectorial, lo que nos moviliza es la discusión por la concepción misma de cultura, ciudad y territorio.

Sin embargo, el momento político que vive el país, nos pone optimistas en la consecución de unos logros históricos que permitan el reconocimiento y la dignificación de los artistas y cultores, así como la posibilidad de soñar con una ciudad para la vida.

**A la Huelga para mandar cultura**

[parocultural2022@gmail.com](mailto:parocultural2022@gmail.com)

# Paro Cultural Bello

Esta semana de movilización, concluye mañana sábado 30 de julio, con lo que hemos llamado Jornadas de la Indignación “**Fiestas Populares del Quitasol**”, las cuales tendrán lugar en la Plazoleta de la Dignidad (La Choza) Cll. 52 # 50A-04, y se les dará apertura a las 10 de la mañana con una rueda de prensa en la que proclamaremos nuestro memorial de agravios.

Extendemos la invitación a los distintos medios de comunicación locales y regionales, para que nos permitan amplificar esta voz de protesta y alegres rebeldías.

## COMITÉ PROMOTOR PARO CULTURAL 2022

Contacto

Correo: [parocultural2022@gmail.com](mailto:parocultural2022@gmail.com)

Cel: 3214827329 - 3172903396

A la Huelga para mandar cultura

[parocultural2022@gmail.com](mailto:parocultural2022@gmail.com)